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平成２５年第１回潟上市議会臨時会会議録

○開 会 平成２５年１月２５日 午前１０：００

○閉 会 午前１０：１０

○出席議員（１９名）

１番 中 川 光 博 ２番 大 谷 貞 廣 ３番 児 玉 春 雄

４番 藤 原 幸 作 ５番 菅 原 理恵子 ６番 澤 井 昭二郎

７番 菅 原 久 和 ８番 伊 藤 栄 悦 ９番 戸 田 俊 樹

１０番 佐 藤 義 久 １１番 小 林 悟 １３番 佐 藤 昇

１４番 藤 原 典 男 １５番 西 村 武 １６番 鈴 木 斌次郎

１７番 堀 井 克 見 １８番 藤 原 幸 雄 １９番 佐々木 嘉 一

２０番 千 田 正 英

○欠席議員（１名）

１２番 岡 田 曙

○説明のための出席者

市 長 石 川 光 男 副 市 長 鐙 利 行

教 育 長 肥田野 耕 二 総 務 部 長 山 口 義 光

市民生活部長 根 一 福祉保健部長 鈴 木 司

産業建設部長 児 玉 俊 幸 水 道 局 長 菅 原 龍太郎

教 育 部 長 鎌 田 雅 樹 会 計 管 理 者 川 上 護

企画政策課長兼新庁舎
幸 村 公 明 総 務 課 長 藤 原 貞 雄

建設室長（部長待遇）

財 政 課 長 鈴 木 利 美

○議会事務局職員出席者

議会事務局長 伊 藤 正 議会事務局次長 畠 山 靖 男
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平成２５年第１回潟上市議会臨時会日程表（第１号）

平成２５年１月２５日（１日目）午前１０時開会

会議並びに議事日程

日程第 １ 会議録署名議員の指名

日程第 ２ 会期の決定

日程第 ３ 議案第１号 平成２４年度潟上市一般会計補正予算（第７号）（案）につ

いて
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午前１０時００分 開会

○議長（千田正英） おはようございます。

ただいまの出席議員は19名であります。定足数に達しておりますので、これより平成

25年第１回潟上市議会臨時会を開会します。

なお、12番岡田 曙議員から、所用のため欠席の届けがありましたので、ご報告しま

す。

これから本日の会議を開きます。

本日の議事日程は、あらかじめお手元に配付したとおりです。

【日程第１、会議録署名議員の指名】

○議長（千田正英） 日程第１、会議録署名議員の指名を行います。

本臨時会の会議録署名議員は、会議規則第80条の規定により、11番小林 悟議員及び

13番佐藤 昇議員を指名します。

【日程第２、会期の決定】

○議長（千田正英） 日程第２、会期の決定についてを議題とします。

お諮りします。本臨時会の会期は、議会運営委員会において審査の結果、本日１日と

したいと思います。これにご異議ありませんか。

（「異議なし」の声あり）

○議長（千田正英） 異議なしと認めます。よって、会期は本日１日と決定しました。

開会にあたり、市長より発言の申し出がありますので、これを許します。石川市長。

○市長（石川光男） おはようございます。

少し遅くなりましたが、新年明けましておめでとうございます。今年もどうぞ宜しく

お願いを申し上げます。

本日、平成25年第１回臨時会を開催したところ、議員各位には、ご多忙のところご出

席を賜り誠にありがとうございます。

審議に先立ち、提出議案であります除排雪経費の補正予算の概要について申し上げま

す。

今年の冬は、これまで平成18年豪雪に相似する降雪があり、観測地点で76センチメー

トルとなり、積量は平年の約2.5倍となっております。気象庁の予報によると、今後も断

続的に雪が続き、気温も平年に比較して低く推移するようであります。

市では、積雪や低温による市民生活への影響が懸念されることから、総務部長を本部
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長とする「潟上市豪雪対策警戒部」を１月18日午前９時に設置し、雪害等に即応できる

よう備えております。

この積雪量の多さによる除雪回数の増加と排雪に対処するとともに、今後の降雪にも

備えて、１億5,000万円の補正予算案を本臨時会に提出したものでありますが、今後の天

候次第ではこの除排雪経費が更に不足することも懸念されます。その場合につきまして

は、急なときには専決処分で対応し、市民の冬期間交通の確保に努めてまいりますので、

ご理解をお願い致します。

この後、担当部長より説明させますので、適切なるご決定を賜りますようお願い申し

上げます。

以上であります。

【日程第３、議案第１号 平成２４年度潟上市一般会計補正予算（第７号）（案）につい

て】

○議長（千田正英） 次に、日程第３、議案第１号、平成24年度潟上市一般会計補正予算

（第７号）（案）についてを議題とします。

議案第１号について、当局よりの提案理由の説明を求めます。山口総務部長。

○総務部長（山口義光） それでは、第１回潟上市議会臨時会提出議案についてご説明申

し上げます。

議案書の１ページをお願い致します。

議案第１号、平成24年度潟上市一般会計補正予算（第７号）（案）について。

別冊のとおり。

平成25年１月25日提出 潟上市長 石川光男

別冊の平成24年度潟上市一般会計補正予算（案）（第７号）の１ページをお願い致し

ます。

議案第１号、平成24年度潟上市一般会計補正予算（第７号）は、歳入歳出予算の総額

に歳入歳出それぞれ１億5,000万円を追加し、歳入歳出予算の総額を歳入歳出それぞれ143

億6,839万2,000円とするものでございます。

４ページをお願い致します。

歳入予算についてご説明申し上げます。

９款１項１目地方交付税につきましては、普通交付税で１億5,000万円を追加するもの

でございます。
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次に、歳出予算について申し上げます。

８款１項１目土木総務費は55万円の追加でありまして、報酬は除排雪対応のための非

常勤職員報酬の増50万円と役務費については、現場との連絡用の携帯電話の電話使用料

の増５万円でございます。

８款２項１目の道路維持費につきましては１億4,945万円の追加でありまして、除排雪

対応のための市の除雪機械等の燃料費145万円と低温によりまして稼動が頻繁なロード

ヒーティングの電気料200万円であります。いずれも増額でございます。

委託料につきましては、除雪委託料の追加分として１億4,600万円でございます。

これまでの降雪と除排雪の状況につきましては、今冬は断続的にまとまった降雪があ

りまして、積雪量も平成18年豪雪に匹敵するものとなっております。

これによりまして、12月の一斉除雪が４回、一部出動が２回、１月にわたりましては

小・中学校の冬休み終了前に通学路の一斉除排雪を行うなど、１月17日現在で一斉出動

が８回のほか13回の一部出動となってございます。

今後の除排雪経費に不足が見られることから、このたびの予算の追加をお願いすると

いうものでございます。

なお、除排雪路線の幅員確保並びに雪捨て場の排雪による冬期間の交通の安全を図る

ものでありますけれども、この後まず３月上旬まで降雪があるということでありますの

で、先ほど市長が申し上げましたように、急を要する場合は専決処分というようなこと

もありますので、宜しくお願いしたいと思います。

以上でございます。

○議長（千田正英） これで提案理由の説明を終わります。

これより議案第１号について質疑を行います。質疑ありませんか。19番佐々木嘉一議

員。

○１９番（佐々木嘉一） 質問を致します。

ちょっと教えていただきたいのですが、このたびのいわゆる補正の財源は普通交付税

ということでありますが、補正後が63億円ということです。実際、７月算定であります

ので、もう確定しておると思いますが、普通交付税の交付決定額、現在どれくらいになっ

ておるでしょうか。

○議長（千田正英） 鐙副市長。

○副市長（鐙 利行） 19番佐々木議員にお答え申し上げます。
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普通交付税の繰越明許分を除く額については、６億510万7,000円が確定額でございま

す。予算措置額が６億510万7,000円、これが普通交付税分の平成24年度の現在の確定額

でございます。それで、これは当然調整率がかけだされた実質交付される額ということ

でご理解願いたいと思います。

今回の予算後の残額のご質問でございますけれども、補正後の残額は6,570万5,000円、

これが普通交付税の今回の補正後の残額となります。

以上でございます。

○議長（千田正英） 19番、再質問。

○１９番（佐々木嘉一） ちょっとわかりませんが、今現在、地方交付税の予算現計が63

億ということですね。それに１億5,000万円を足して63億と。ですから、今、補正の普通

交付税の、普通交付税で算定された総額はどれくらいになっていますかという質問です

ので、お願いします。

○議長（千田正英） 鐙副市長。

○副市長（鐙 利行） 19番の佐々木議員に訂正申し上げたいと思います。60億5,107万円

でございます。宜しくお願いします。それで差し引きますと６億5,700万5,000円という

形になります。

以上でございます。

○議長（千田正英） ほかに質疑ありませんか。

（「なし」の声あり）

○議長（千田正英） 質疑なしと認め、これで質疑を終わります。

これより討論を行います。討論ありますか。

（「なし」の声あり）

○議長（千田正英） 討論なしと認めます。これで討論を終わります。

これより議案第１号を採決します。本案は原案のとおり決定することに賛成の方は起

立願います。

（賛成者起立）

○議長（千田正英） 起立全員です。したがって、議案第１号、平成24年度潟上市一般会

計補正予算（第７号）（案）については原案のとおり可決されました。

以上で、本臨時会に付議されました案件は終了しました。これをもちまして、平成25

年第１回潟上市議会臨時会を閉会致します。
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午前１０時１０分 閉会
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署 名

上記会議の次第を記載し、これに相違ないことを証明するためここに署名する。

平成 年 月 日

潟上市議会議長 千 田 正 英

〃 署名議員 小 林 悟

〃 署名議員 佐 藤 昇


